



4 Pièces

96 m²

Réf. W-04BFA7

980 000 €

Paris 20Eme

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers a le plaisir de vous présenter, en exclusivité, ce bel appartement de 107,5m² au sol, comprenant un 3/4 pièces d'une superficie de 84,63m² Carrez, agrémenté de deux balcons et deux terrasses de 23m² dont la principale fait 13m² idéal pour profiter des beaux jours ou partager un repas en extérieur. Idéalement situé à proximité de toutes les commodités, notamment des stations de métro Maraîchers et Alexandre Dumas, ainsi que de la place de la Réunion et de son marché, qui se tient deux fois par semaine, cet appartement bénéficie d'un emplacement privilégié, à seulement 15 ...

Engel & Völkers is delighted to present, exclusively, this beautiful 107.5 sqm apartment, offering 84.63 sqm of Carrez living space and comprising 3 to 4 rooms. The property is enhanced by two balconies and two terraces totalling 23 sqm, including a main 13 sqm terrace, ideal for enjoying sunny days or sharing an al fresco meal. Ideally located close to all amenities, including the Maraîchers and Alexandre Dumas metro stations, as well as Place de la Réunion and its twice-weekly market, this apartment enjoys a highly sought-after location, just a 15-minute walk from Nation. Situated on the 5th ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

